



**Julia, 8:** „Ich wünsche mir Glück und Gesundheit für meine Eltern und mich. Im neuen Jahr freue ich mich auf den Familien-Urlaub.“



**Chiara, 8:** „Ich wünsche mir, dass alle gesund bleiben. Gefeierte habe ich mit meinem Bruder, meinem Vater und seiner Freundin.“

## Kinderwünsche zu Neujahr: Das wollen die Kleinsten

Die WOCHE Graz traf sich mit den Kindern der Praxisvolkschule der Pädagogischen Hochschule Steiermark und befragte sie zu ihren Neujahrswünschen.

„Ich wünsche mir ein schönes Jahr und freue mich auf den gemeinsamen Familien-Urlaub mit meinem großen Bruder“, sagt Julia. Ihr Zwillingbruder Florian, der eine Minute älter ist, denkt schon an den gemeinsamen Geburtstag im Sommer – am 28. Juni – und die dazugehörigen Ferien.

Die Volksschülerin Carola hat zwei Katzen und ist große Tierfreundin: „Ich kann die Projektstage am Bauernhof schon kaum erwarten. Wir werden fünf Tage und vier Nächte dort sein“, ist sie begeistert. Und Laura erhofft sich für das neue Jahr Gesundheit für Eltern und Hamster: „Er ist schon alt, ich hoffe er überlebt“, sorgt sie sich.

Gesundheit für die Familien – ein Wunsch, den wohl nicht nur die Kinder der Praxisvolkschule teilen: Auch die WOCHE wünscht alles Gute! **L. Schnabl**



**Florian, 8:** „Ich freue mich auf meinen Geburtstag und die Ferien.“



**Laura, 10:** „Meine Familie und mein Hamster sollen gesund sein.“



**Simon, 9:** „Im neuen Jahr gehe ich Skifahren.“



**Carola, 9:** „Ich bin eine große Tierfreundin und freue mich schon besonders auf die Projektstage am Bauernhof.“

J. Konstantinov (7)



**Matthias, 10:** „Ich wünsche mir, dass es meiner Familie gut geht.“